

Die 53. Hauptversammlung des Marburger Bundes, Landesverband Baden-Württemberg, hat am 16.10.2015 in Karlsruhe beschlossen:

### **Öffentlichen Gesundheitsdienst stärken**

Der Marburger Bund Landesverband Baden-Württemberg fordert die Landesregierung und die Kommunen in Baden-Württemberg auf, in Anbetracht der Flüchtlingskrise den öffentlichen Gesundheitsdienst zu stärken und als ersten Schritt den dort tätigen Ärztinnen und Ärzten eine Vergütung nach TV-Ärzte bzw. TV-Ärzte/VKA zu zahlen.

Die Vergütungsentwicklung der Ärztinnen und Ärzte im Öffentlichen Gesundheitsdienst bleibt seit Jahren hinter der der Kolleginnen und Kollegen in den Krankenhäusern zurück. Damit ist eine Tätigkeit in diesem Bereich immer unattraktiver geworden. Viele Stellen blieben unbesetzt. Angesichts der Flüchtlingskrise tritt dieser Mangel nun offen zutage.

Die sofortige Vergütung der Ärztinnen und Ärzte im Öffentlichen Gesundheitsdienst nach TV-Ärzte bzw. TV-Ärzte/VKA wäre ein wichtiger Schritt, die Attraktivität dieses Bereich zu stärken und seiner Bedeutung gerecht zu werden.